

Osterschwimmkurs für unsere Grundschüler

In den Osterferien hat die Abteilung „Schwimmen“ des SV Lohhof einen Schwimmkurs für alle Grundschüler angeboten. Die Grundidee für dieses Projekt hatte Frau Wolz und die Umsetzung konnte durch unsere Schwimmlehrerinnen, unter der Anleitung von Frau Gabi Hüller und Frau Sabine Riedl, realisiert werden. Sie hatten natürlich viele Helfer/innen, die den beiden Damen zur Seite standen, denn sonst wäre dieser Andrang nicht zu bewältigen.

Es waren im Schnitt 86 Kinder sehr regelmäßig anwesend. Es konnten 35 Seepferdchen-Abzeichen ausgestellt werden. 18 Kinder scheiterten knapp beim Tauchen oder schafften die 25m nicht. Den restlichen Kindern konnte der Umgang mit dem Medium „Wasser“ näher gebracht und vor allem die Angst, sich im Wasser zu bewegen, genommen werden.

Für nur 8 Stunden Unterricht und den vielen Kindern ist das ein hervorragendes Ergebnis. Wir alle hoffen, dass wir noch viele Jahre diese Kurse abhalten können, denn immer mehr Kinder können nicht schwimmen.

Der Vorstand bedankt sich ganz herzlich, bei den Trainer/innen, Helfer/innen und den teilnehmenden Schulen, für diese sozial wichtige Arbeit.

Einen herzlichen Dank für die eingehenden Spenden und Sponsoren dieses Projektes.

Die Abteilungsleitung













